

Marathon Nice-Cannes 13 novembre 2016. Plus de 40 chercheurs, personnels soignants, étudiants et médecins courent pour soutenir l'étude AIR (www.projet-air.org) menée dans 20 centres universitaires. Cette étude évalue la détection de cellules tumorales par une simple prise de sang, pour dépister le cancer du poumon. Elle s'adresse aux fumeurs ou ex-fumeurs, ≥ 55 ans, souffrant de BPCO (en pratique essoufflés lors de la marche en côte).



<p>Relais à six Équipe 1 : Paul Hofman, Lydia Thon, Priscilla Maitre, Constance Blandin, Yoshie Andee, Taycir Skhiri Équipe 2 : Bernard Mari, Marine Gautier, Gilles Ponzio, Carole Gaillard, Nicolas Pons, Laura Moreno Équipe 3 : Michel Poudenx, Céline Sanfiorenzo, Matthieu Buscot, Camille Aussavy, François Durand, Jonathan Benzaquen Équipe 4 : Tancogne Marion, Gilson Théo, Crozier Pierrick, Cagnard Damien, Bartoletti Jules, Saba Joseph</p>	<p>Individuels Charles Marquette Pascal Barbry Eva Mellan Doriane Coustal Aurélien Degoutte</p>
<p>Semi-marathon relais Équipe 1 : Clotilde Chanteur, Jean Yves Jacopini Équipe 2 : Sandra Dambrine Filippi, Stéphane Thiriet Équipe 3 : Pintus Nathalie, Luciano Dambrine</p>	<p>Équipe 4 : Marine Contesenne, Méghane Gaucher Équipe 5 : Noura Ahmed, Andrea Mazzetta Équipe 6 : Estelle Roubaud, Adrien Roussel</p>

Le Professeur Hofman sur la ligne de départ dans le matin glacé



Le Professeur Marquette sur la ligne d'arrivée après 42.2 km



Le lendemain, les équipiers de l'équipe 1 plutôt fiers de leurs médailles !

